



# USA first oder Europa first

Donald Trump hat schon in seiner ersten Amtszeit genügend bewiesen, was für ein **seniles kriminelles Schwanz- und Putin-gesteuertes Arschloch** er ist. Trotzdem haben ihn die Mehrheit der konsumentensüchtigen hochverschuldeten hirnamputierten Amerikaner wieder für eine zweite Amtszeit gewählt.

Nun will er die **Ukraine den Russen verschenken**, aber vorher noch alle ukrainischen Bodenschätze rauben. Kein Tag vergeht ohne diktatorische Dekrete, weltweite Strafzölle unter dem Motto **Amerika first**, und vor allem massive Drohungen an Europa.

Womit wir beim Thema NATO angekommen wären, welches mehrheitlich aus europäischen Ländern besteht, welche **konventionell mächtiger als die USA und Russland zusammen** sind. Auch nuklear gesehen hat Europa mit England und Frankreich ein genügendes Arsenal vorzuweisen und könnte dieses problemlos erweitern.

Der Krieg in der Ukraine zeigt jedoch einmal mehr, dass ausschliesslich konventionell gekämpft und **nuklear nur gedroht** werden kann, im Wissen, wer die erste Bombe wirft, derjenige automatisch eine weltweit ungeheure Kettenreaktion auslöst, wodurch die Menschheit zu 100% ausstrahlt und durch Oktopusse ersetzt würde.

Die **NATO ist momentan ein Missgebilde** sondergleichen, wo ein einziges Land, wie die Türkei, monatelang den Beitritt von Schweden und Finnland verhindern konnte. Kommt dazu, dass die Türkei nicht zu Europa, sondern zu Asien gehört.

Deshalb sollten die NATO-Länder Europas endlich zusammenstehen und die USA mit einem Entschluss konfrontieren, der da heissen muss, wir steigen aus der NATO aus und **gründen eine rein europäische Armee** zum Schutze von Europa, also unter dem Motto **Europa first**, also ohne Querulanten wie die USA, die Türkei und Konsorten, also Türkei raus Ukraine rein!

Und was machen wir mit Belarus, welches ja auch zu Europa gehört? Kein Problem, Lukaschenko und seine Schergen nach Russland abschieben, wo diese Scheisskommunisten à la Stalin und Lenin hingehören. Anschliessend kann man **Belarus in Belarop umbtaufen** und in Europa eingliedern.

Und was machen wir mit **diktatorischen Politikern in Europa**, welche Putin anhimmeln und ihr Volk unterdrücken? Kein Problem, diese Couleur und seine Schergen nach Russland abschieben, wo diese Scheisskommunisten à la Stalin und Lenin hingehören.

Und was machen wir mit Ultrarechtsausen-Parteien à la **AfD in Deutschland oder der SVP in der Schweiz**? Kein Problem, in Arbeitslagern solange umerziehen, bis ihnen die Scheisse im Dickdarm kocht.

**Und wie muss diese europäische Armee organisiert sein?** Ohne jegliches Veto einzelner Länder, nein, die Mehrheit entscheidet in 2 Kammern, eine kleine Kammer mit je 2 Ländervertretern, eine grosse Kammer mit Ländervertretern, proportional zur Grösse der Bevölkerung.

